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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°120 del 23-10-2014  

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Audizione Assessore A. Manno su 
“Approvazione bilancio annuale di previsione 
2014, bilancio pluriennale 2014 -2016, relazione 
previsionale e programmatica, Piano delle 
alienazioni e valorizzazioni di cui all’art.58 del 
D.L.112/2008”. 
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI  15,30  16,30 17,55 

V. Presidente Di Bona Lorena SI  15,30  16,30 17,55 

Componente Stabile Giuseppe  SI    16,30 17,30 

Componente Calvaruso Alessandro  SI  15,30  16,30 16,40 

Componente Dara Sebastiano   SI     

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

      SI    16,30 17,55 

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

      SI    16,30 17,45 

 

 

    L’anno Duemilaquattordici (2014) il giorno 23 del mese di Ottobre alle ore 15,30, 

presso la sala della Presidenza del Consiglio, sita al piano terra del Palazzo di Città, si 

riunisce la II^ Commissione Consiliare. 

               Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna, Di Bona Lorena e 

Calvaruso Alessandro e, con funzione di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Dott. 

Casale Alessandro. 

              Alle ore 15,30 non è presente l’Assessore A. Manno che informava 

telefonicamente il Presidente Vario del proprio ritardo riferendo che avrebbe tardato 

alcuni minuti. 



               Pertanto, verificata la mancanza del numero legale, il Presidente Vario chiude 

la seduta e la rinvia di un’ora, fissandola per le ore 16,30. 

               Alla ripresa dei lavori, alle ore 16,30, sono presenti i Consiglieri Vario 

Marianna, Di Bona Lorena, Calvaruso Alessandro, Rimi Francesco, Pirrone Rosario 

Dario e Stabile Giuseppe e, con funzione di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Dott. 

Casale Alessandro. 

              E’, altresì, presente l’Assessore A. Manno. 

               Pertanto, verificata la presenza del numero legale, il Presidente Vario apre la 

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 

               Prende, quindi, la parola l’assessore Manno che comincia la sua relazione 

espositiva circa il percorso che ha portato alla stesura dello schema di bilancio in 

trattazione. 

              Alle ore 16,40 il Consigliere Calvaruso lascia l’aula. 

               A tal proposito l’Assessore Manno riferisce che l’iter del bilancio 2014 è stato 

molto travagliato anche per via dei parecchi tagli operati (leggasi mancati trasferimenti) 

dal Governo Centrale in capo alle Amministrazioni Locali. 

              Tale situazione ha di fatto ha costretto l’Amministrazione Comunale a redigere 

una sorta di  “bilancio obbligato”. 

              Continua l’Assessore Manno specificando che lo squilibrio finanziario 

dell’esercizio 2014 causato dalla riduzione delle aliquote TA.S.I. ammonta a Euro 

932,000,00 e che tale cifra non è certamente superiore a Euro 1,000,000,00 così come, 

invece, erroneamente attestato dal Ragioniere Generale Dott. Luppino nella sua 

comunicazione alla Corte dei Conti, Sezione di Controllo per la Sicilia, con nota 

dell’8/9/2014, prot. n.42040. 

              Prosegue, ancora, l’Assessore Manno significando che per pareggiare il 

bilancio si è applicato un avanzo di amministrazione di Euro 1,024,000,00 che ha quasi 

certamente compromesso il conseguimento del rispetto del Patto di Stabilità. 

             Conclude l’Assessore Manno riferendo brevemente sugli errori compiuti dal 

Dirigente dei Servizi Finanziari Dott. Luppino e dal Responsabile d’Imposta Dott. 

Randazzo sulle stime del gettito TA.S.I.,  per i quali ha già espresso le sue perplessità 

avendole, infatti, già rappresentate sia ai diretti interessati che al Sindaco, al Segretario 

Generale e all’O.I.V. 

                 Alle ore 17,30 il Consigliere Stabile lascia l’aula. 

                 Alle ore 17,45 il Consigliere Pirrone lascia l’aula. 



                 Alle ore 17,50 l’Assessore Manno viene congedato non prima di essere stato 

ringraziato per l’apporto fornito ai lavori della Commissione. 

                Alle ore 17,55 il Presidente Vario chiude la seduta.    

 

                     Il Presidente                                                                        Il Segretario 

                                        Istruttore Amministrativo 

                    Vario Marianna                                                      Dott. Casale Alessandro 

 

                 

 


